

「放課後化学クラブ」に関するアンケート調査結果

●調査内容詳細

調査名	「放課後化学クラブ」を読んだことのある方に感想アンケート
調査方法	インターネット調査
調査日	2025年8月21日～2025年8月29日

上記内容にて、「放課後化学クラブ」を読んだことのある**20~50代男女7名**にアンケート実施済み。

●結果

評価 ★4.42 (内訳：★5評価→4人、★4評価→2人、★3評価→1人)

20代女性	女子の子視点で描かれていてエッチシーンがメインなのでスラスラ読み進められました。女子高生の文香は自慰行為をしたりとエロに興味があるようで、そんな彼女が理科の先生に催眠をかけられ思いっきり犯される姿はエロ満載で最高！作中では先生が実際に話していることと文香が理解している内容のセリフが二重になっていて面白い作品でした。
20代男性	可愛らしい見た目の女の子が催眠によって何も分からなままされるがままになっちゃうという・・・たまらないシチュエーションです！何があったか覚えていないのに、身体は感覚を覚えているのかそういう夢ばかり見ちゃうのもエッチですよね。最後に夢の日記もあって、本編では見られないシチュエーションも見せてくれるのでお得感満載です。
30代女性	交通事故をきっかけに一人ですが癖になり、それと同時にえっちな夢まで見るようになってしまった文香。 しかし、えっちな夢だと思っていた出来事は、催眠をかけた化学部の教師による現実の出来事だったのです…！ 夢と現実の境界が曖昧になっていく中で、知らないうちに快感に溺れていく文香の姿は非常にそぞられました。 さらに本編後には、「夢日記」と題したシーンも収録されており、本編とはまた違ったドキドキ感が味わえて大満足でした！！
30代男性	興奮するシチュエーションの詰め合わせすぎる。教師と生徒×学校×催眠×親の迎え待ちなんてシチュエーション興奮しないわけがないですよね。主人公が大人しめな子っていうのもまた良い。真面目そうな大人しそうな子がめちゃくちゃ犯されてるのに催眠でよく分かってなくて、なのに気持ちよくなってしまっている様子もたまらないですね。たまに親が登場するのも背徳感を煽ってきて逆に興奮します（笑）主人公は最後まで催眠がとけず犯されてることに気付いていないようでしたが、この後はどうなったのでしょうか…。妄想がりますね。
30代男性	交通事故で骨折して以来、お母さんが車で迎えに来てくれるよう。迎えが来るまでの間は化学部で待っている間に化学部の先生とのお話を。親に大切に育てられたんだなという描写が多く、そこからのギャップも良かったです。 広告でよく見ますが買って良かったです。
40代男性	自転車の交通事故に合ってしまった文香ちゃん。事故以来心配になって母親が車で送迎するようになり、母親の仕事終わりまで、化学部で待つのが災いに… 化学部の変態教師にクスリを飲ませ、催眠にかけられてしまいイタズラされてしまうといったストーリー。催眠の影響で本人も何をされているのか認識できない様子で犬の話しかしません。見せ方も独特な作品で色々なギャップがエロさも怖さも伝わってくる個性的な作品。小柄で汚れをしない口り好きな方向けの作品だと思います。
50代男性	化学の先生に何も知らずに催眠にかけられてしまう文香ちゃんが可哀そうではあるのですが、愛らしいです。夢なのか催眠なのか現実なのかが全体的に敢えてぼかして描かれており、文香ちゃんが実は性に貪欲なのかと思わせる様な不思議な漫画です。現実世界では有り得ない展開ではあるのですが、漫画だからこそ描ける内容なので、この作者さんの別の漫画も気になります。